



Consejo Económico y Social

Distr. general
26 de noviembre de 2012
Español
Original: inglés

Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer

57º período de sesiones

4 a 15 de marzo de 2013

Seguimiento de la Cuarta Conferencia

Mundial sobre la Mujer y del período

extraordinario de sesiones de la Asamblea

General titulado “La mujer en el año 2000:

igualdad entre los géneros, desarrollo y paz

para el siglo XXI”: consecución de los

objetivos estratégicos, adopción de medidas

en las esferas de especial preocupación y

otras medidas e iniciativas

Declaración presentada por Dayemi Complex Bangladesh, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social

El Secretario General ha recibido la siguiente declaración, que se distribuye de conformidad con lo dispuesto en los párrafos 36 y 37 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.



Declaración

Una plataforma religiosa dinástica de dos siglos de antigüedad consagrada a la causa de los valores humanos, albergada en las instalaciones reconocidas en el ámbito religioso de Dayera Sharif, en una zona densamente poblada del antiguo casco histórico de Azimpur, en el corazón de Dhaka, culminó en el Dayemi Complex Bangladesh en 1969. Como silencioso testimonio de su glorioso pasado, todavía se mantiene en pie un solitario y deteriorado muro de las instalaciones de Dayera Sharif, construido conforme al modelo estructural mogol. Aquí, desde esta gran casa, se predicó el mensaje de la fraternidad y la hermandad universal y sus valores fueron salvaguardados por los grandes defensores espirituales eruditos que ocuparon sus puestos como descendientes del Profeta Mahoma. Según el Sagrado Corán, el Profeta Mahoma dijo que los seres humanos somos gloriosas creaciones de Dios Todopoderoso y los descendientes del Profeta Ibrahim (Abraham); los cristianos, los judíos y los musulmanes somos primos y hermanos.

Su Eminencia Hazrat Shah Sufi Syed Dayemullah, ocupante espiritual de la casa en el reciente pasado, fue el fundador y Presidente del Dayemi Complex Bangladesh. Fue un santo devoto con una visión dinámica. Sus incesantes esfuerzos se destinaron a crear una telaraña de las actividades socioeconómicas de su organización por todo Bangladesh. Expiró su último aliento en 1995. Durante su tercera visita a la ciudad santa de La Meca en una peregrinación que tuvo lugar en 1987, Su Santidad Shah Sufi Syed Dayemullah, el 42º descendiente directo y sucesor espiritual del Santo Profeta del Islam Hazrat Mohammed, concedió la 43ª sucesión espiritual a Su Eminencia el Dr. Hazrat Shah Sufi Mohammad Nurul Alam. El Dayemi Complex se ha convertido en un símbolo del socorro a los pobres, los necesitados y los afligidos. Este hizo un llamamiento a la rehabilitación de decenas de miles de personas que quedaron sin hogar debido a procesos de erosión fluvial, inundaciones, ciclones y otras calamidades naturales. Por iniciativa de su Presidente y bajo la dirección dinámica de este, que se ha dedicado por completo a la labor titánica de mejorar la situación de las personas que menos tienen, se ha acelerado un interminable proceso de rehabilitación de las personas que atraviesan dificultades. No es de extrañar que este santo espiritual pudiera identificar con acierto los males que asolan este país.

Bangladesh, el país con la mayor densidad de población del mundo, con 120 millones de personas que viven en 140.000 km² de tierras, es también el segundo país más pobre del mundo. El analfabetismo, la pobreza, el desempleo y la superpoblación constituyen los principales factores que hacen que Bangladesh se encuentre en esta difícil situación. La agricultura, que representa el 85% del empleo, sigue siendo primitiva y registra el menor rendimiento por hectárea. El crecimiento de una base económica industrial se ve obstaculizado de forma fácilmente cuantificable debido a la falta de ímpetu y de los conocimientos especializados necesarios. El Dayemi Complex Bangladesh sostiene que la única panacea para aliviar el sufrimiento de las personas consiste en suscitar un cambio fundamental en sus perspectivas a nivel popular, y esto únicamente se puede conseguir erradicando la ignorancia entre las masas. Desde su creación, ha fundado más de 100 instituciones educativas y orfanatos por todo el país. Puede enorgullecerse de haber conseguido proporcionar alojamiento a más de 3.000 huérfanos, independientemente de su casta y credo, que pueden dedicarse a actividades convencionales, religiosas, técnicas y vocacionales en los 15 orfanatos construidos

hasta la fecha. Las escuelas, escuelas superiores y madrazas (instituciones religiosas) establecidas y dirigidas bajo los auspicios de la organización han contribuido a mejorar los recursos humanos.

En la actualidad, el Dayemi Complex Bangladesh está llevando a cabo su ambicioso plan piloto decenal (de junio de 2007 a 2017) para la mejora, la rehabilitación y el desarrollo de las zonas tribales, los jóvenes hombres y mujeres desempleados, los niños huérfanos y los hombres, mujeres y niños damnificados por los desastres en todo Bangladesh, y para la promoción de un programa de microcrédito entre las mujeres víctimas que atraviesan dificultades tanto en la zona tribal como en la zona de las colinas de la región de Chittagong. La organización está tratando de proporcionar la ayuda y la asistencia necesarias para un saneamiento adecuado y el suministro de agua potable en la totalidad de las zonas rurales de Bangladesh, y también está tratando de promover la educación para la prevención del VIH/SIDA.

La oficina en las Naciones Unidas de Dayemi Complex Bangladesh en Nueva York presenta oficialmente esta propuesta relativa a sus proyectos humanitarios por motivos absolutamente humanitarios. La organización trabaja en los siguientes proyectos humanitarios en Bangladesh:

- La rehabilitación de 3.000 niños huérfanos en 15 orfanatos de zonas rurales cada tres años, con formación pedagógica y formación profesional en el marco de programas de generación de ingresos.
- La rehabilitación de 2.000 mujeres en dificultades al año con cursos de formación profesional en el marco de programas de generación de ingresos.
- La rehabilitación de 50.000 hombres y mujeres de la zona tribal de la región de Chittagong y 100.000 refugiados birmanos y bihari pakistaníes en Bangladesh mediante microcréditos, así como un programa de generación de ingresos con la Sonali Unnayan Foundation y la Save the Green Foundation de Bangladesh.
- La prestación de la asistencia necesaria para un saneamiento adecuado, el suministro de agua potable y la educación para la prevención del VIH/SIDA en 200 localidades de la zona rural de Bangladesh, además de asistencia médica a los niños huérfanos, hombres y mujeres necesitados, pobres y en dificultades.
- La promoción del desarrollo agrícola, la pesca y la avicultura entre los jóvenes hombres y mujeres desempleados.
- La rehabilitación de las víctimas en zonas afectadas por ciclones; la promoción de un proyecto de energía solar para la rehabilitación y el desarrollo de las zonas rurales y tribales como proyecto experimental.

Además de lo anterior, el Dayemi Complex Bangladesh ha estado trabajando en un proyecto para absorber e integrar en la sociedad a los mendigos y hombres y mujeres tribales en dificultades de las colinas de Chittagong. Dificilmente puede subestimarse la magnitud de la amenaza social que plantean los mendigos. Conforme a los Objetivos de Desarrollo del Milenio, la mejora general de la condición socioeconómica de los pueblos depende de la total erradicación del problema de la mendicidad.

En lo referente a la financiación y la ejecución de proyectos, la organización depende de sus propios recursos y fondos recibidos a modo de donativos de instituciones benévolas y filantrópicas de carácter nacional e internacional. Tal como establece su Constitución, también puede depender de su participación directa en los proyectos.

En la actualidad, el Dayemi Complex Bangladesh trabaja en los ámbitos nacional e internacional en la promoción de la fe, la unidad, la disciplina, la paz y la prosperidad de la humanidad que atraviesa dificultades. Con el fin de desempeñar sus funciones y mantener un enlace con diversos órganos, gobiernos y organizaciones no gubernamentales mundiales, la organización ha establecido sus oficinas en Nueva York, Ginebra, Viena y Addis Abeba. Su Eminencia el Dr. Hazrat Shah Sufi Mohammad Nurul Alam, Presidente y Director General del Dayemi Complex, ha sido Representante Permanente y Enviado Mundial de la Paz ante las Naciones Unidas desde 1985. Su Eminencia ha autorizado y designado a su hijo menor, Syed Harmayen Khalil Ullah, como Delegado del Custodio de Dayera Sharif en Azimpur y el Dayemi Complex Bangladesh con efecto inmediato.

Debido a la labor gigantesca y en expansión en la que se ha embarcado la organización con sus exiguos recursos, y con miras a administrar estos proyectos de forma más efectiva, invitamos cordialmente a las fundaciones y organizaciones a que participen de forma directa y generosa en nuestros proyectos económicos y humanitarios. Esos proyectos dan impulso a las personas afectadas por la pobreza, en situaciones difíciles y oprimidas que viven en condiciones infrahumanas en Bangladesh y las regiones donde se encuentran los países del Tercer Mundo, aportando apoyo material, financiero, técnico y de conocimientos especializados a todos o cualquiera de nuestros proyectos socioeconómicos y de bienestar para la erradicación de la pobreza, las enfermedades, el analfabetismo, el desempleo, el hambre y los efectos de las calamidades naturales y los desastres causados por el hombre, y para la protección, el bienestar y la seguridad de los oprimidos.

El ser humano es la culminación de la creación de Dios Todopoderoso. Judíos, cristianos y musulmanes son primos y hermanos; ¿por qué luchan entre ellos? Somos los descendientes del Profeta Abraham. De acuerdo con el Sagrado Corán, los musulmanes rezan cinco veces por los descendientes de Abraham; ¿por qué los judíos, cristianos y musulmanes fanáticos no reconocen el valor de esto? Sean conscientes de ello en el futuro, no luchen entre sí.